

Un policía efectuó dos disparos al aire para dispersar a la multitud La benevolencia de las condenas en el juicio del síndrome tóxico provoca las iras de los afectados

Madrid (Agencias). Veinticinco de los 38 procesados en el juicio del síndrome tóxico fueron absueltos, y los otros 13 condenados a penas que oscilan entre los seis meses y los 20 años de cárcel, según establece la sentencia leída ayer en audiencia pública en el auditorio de la Casa de Campo de Madrid.

El fallo judicial fue acogido con muestras de protesta por los afectados a causa del envenenamiento masivo, que obligaron a suspender durante una hora la lectura de la sentencia. Asimismo, un policía se vio obligado a efectuar dos disparos al aire para evitar que medio millar de personas intentasen acceder a la sala donde se encontraba el tribunal.

Las fuerzas antidisturbios de la Policía tuvieron que proteger a uno de los abogados defensores de las iras del público, poco después de que el autobús donde viajaban los procesados fuese apedreado. Dos de los condenados a las mayores penas, Juan Miguel Bengoechea y Ramón Ferrero, ingresaron anoche en la prisión de Carabanchel.

* Página 10



Uno de los abogados del juicio de la colza tuvo que ser protegido por los antidisturbios, ya que afectados por la colza pretendían atacarle tras haber apedreado el autobús que transportaba a los procesados

Hassan II recibirá hoy en Casablanca a Felipe González

Rabat (Agencias). Felipe González, acompañado por su esposa, viajó ayer a Marruecos, de donde tiene previsto regresar hoy. Aunque en La Moncloa se informó que la visita es privada, el presidente del Gobierno español se entrevistará hoy en Casablanca con el rey Hassan II para tratar tanto asuntos bilaterales como el conflicto de Oriente Medio y el proceso democratizador de Argelia.

Hassan II había insistido en dos ocasiones en que quería recibir a González antes de que finalice la Presidencia española de la CEE. Se espera que este encuentro sirva para superar la crisis surgida en noviembre pasado, tras el voto favorable de Madrid en la ONU a las tesis del Frente Polisario. Es posible que se fije una fecha para que el rey alauí visite España.

* Página 4

Los coches del servicio de grúas de La Coruña serán matriculados dentro de unos días

La Coruña (Redacción). El delegado en La Coruña de la empresa «Aparki», concesionaria del servicio de grúas que retiran coches mal estacionados, manifestó que a partir del martes, día 23, los vehículos de ese servicio contarán con placas de matrícula definitivas. El portavoz de la empresa señaló que se está a la espera de que la Delegación Provincial de Industria facilite los documentos necesarios para normalizar la situación de los coches, los cuales transitan todavía con placas provisionales pese a haberse cumplido el periodo reglamentario de circulación con este tipo de indicativo, lo que podría suponer una infracción al Código.

* Página 43

Los Centristas de Galicia no se integrarán en el Partido Popular

Orense (Redacción). Un supuesto malestar de las bases del Partido Popular a causa de la integración de Centristas de Galicia en su seno ha sido esgrimido como motivo por el consejo político del partido que lidera el presidente de la Diputación orensana, Victorino Núñez, para rechazar cualquier posibilidad de disolverse en las filas populares. No obstante, Núñez expresó su «apoyo incondicional» a la candidatura de Fraga a la presidencia de la Xunta.

La reunión en que se tomó la decisión se celebró a media mañana de ayer en un restaurante de A Derrasa. El presidente de la Diputación orensana aseguró que la integración se descartaba hasta después de las elecciones autonómicas.

* Página 23

Cuatro objetores prestarán servicio en la Cruz Roja en Orense y Pontevedra

Santiago (Redacción). Por vez primera en Galicia un grupo de objetores de conciencia se incorporarán a sus destinos para cumplir el servicio social sustitutorio del servicio militar.

Se trata de cuatro jóvenes que durante 18 meses prestarán servicios en las sedes de la Cruz Roja en Orense y Pontevedra. Todos ellos deberán realizar tareas relacionadas con las ayudas a domicilio, atención a disminuidos, apoyo a la difusión de los derechos humanos, prevención de la marginación y otras labores de interés social. Según fuentes de Justicia, ninguno de los jóvenes convocados para cumplir prestación sustitutoria manifestó su negativa a realizar el servicio encomendado.

* Página 31

ENCUESTA

¿QUE ES MAS URGENTE REFORMAR EN LA SANIDAD ACTUAL?



El 34 por ciento de los gallegos opinan que las largas listas de espera en los centros hospitalarios son el problema más urgente del actual sistema sanitario, según una encuesta realizada por I&MO S.A. para «La Voz de Galicia»

* Página 30

Laureano Oubiña niega que se dedique al tráfico de drogas y afirma que dejó el contrabando

Vilagarcía (Redacción). Laureano Oubiña Piñeiro, gerente de Albariño de Baión, SA, que ha sido vinculado en informaciones de algunas revistas a las redes de tráfico de drogas que operan en la ría de Arousa, ha negado taxativamente cualquier relación con la droga. En unas declaraciones realizadas a periodistas gallegos, Oubiña reconoce que practicó el contrabando, actividad que había abandonado al tipificarse esta actividad como delito, pero en ningún caso se dedicó al narcotráfico.

Afirma que teniendo nueve hijos, «cualquiera puede imaginarse lo que puedo opinar» sobre el narcotráfico. «La única droga que me gusta —añade— es el vino y algunas veces me paso con ella». El cree que se está «politizando» el asunto del contrabando en Arousa.



«La única droga que me gusta es el vino y a veces me paso con ella», afirma Laureano Oubiña

INTERNACIONAL

La desaparición de la escena política del secretario general del Partido Comunista, Zhao Ziyang, ha provocado una grave crisis en la cúpula del poder chino. Pekín fue ayer testigo de multitudinarias manifestaciones contra el primer ministro chino, Li Peng, quien anunció el empleo del Ejército para devolver la estabilidad al país.

ECONOMIA

El Banco Simeón ampliará su actividad a toda Galicia y el Norte de Portugal, y se especializará en pesca y emigrantes

EL TIEMPO

El cielo estará hoy nuboso en toda Galicia, con nieblas que serán persistentes en el mar y algún chubasco débil disperso y tormentas en el interior de la región. Las temperaturas máximas disminuirán ligeramente y en la costa habrá brisas y mar rizada. Mañana, el cielo estará cubierto, con lloviznas ocasionales y nieblas poco duraderas entre Bares y Fisterra.

TELEVISION

TVE-2 «Suenan los teléfonos» se proyecta en «Sesión de tarde» (18.00)
TVG Baloncesto, encuentro: Dyc Breogan-Valvi de Gerona (18.15)

LOTERIA

Primer premio 18269
Segundo premio 66279